

Carea 両国観光まちづくりグランドデザイン 第7回Cエリア懇談会ダイジェスト

第7回エリア懇談会を開催しました。

第7回エリア懇談会では、これまでエリア懇談会で出された意見の振り返りとともに、3月に開催予定の両国春のまちイベントについて、意見交換を行いました。

開催概要

日 時： 平成 28年 2月 17日（水）18時30分から19時30分
場 所： 家庭センター
出席者： 亀沢一～四丁目町会、北斎通りまちづくりの会、北斎通り商店会 計 8名
事務局： 墨田区都市計画課、観光課 計 5名

「両国春のまちプラ vol.2」に関する意見

地域の深い歴史をあぶり出す

- ・緑町公園の周辺には北斎だけではなく、江川太郎左衛門、ジョン万次郎、山岡鉄舟等の有名な歴史上の人物がたくさんいた。発信していくとよい。
- ・ジョン万次郎はコーヒーの代わりに濃いお茶に砂糖を入れて飲んだらしい。当時の飲み物を再現するはどうか。
- ・ご当地まちプラマップに反映してはどうか。
- ・このような資源も今後の取り組みにつなげて、積み上げていきたい。

当日の地域の運営への参加について

- ・イベント当日、地域で展示の案内等をする。
- ・北斎のオリジナルはっぴを着て案内する。